

**Nachtrag/ Erläuterung von Frauke Hehl (Anhörung)
zum Ausschuss für Umwelt, Verkehr, Klimaschutz
betreffend die Anhörung in der 16. Sitzung des Ausschusses am 18. Januar 2018**

Bezugnehmend auf meine Ausführungen im Ausschuss am 18.1.2018 möchte ich klarstellen, dass ich mit 'fehlenden Verbindlichkeiten' etwas wie z.B. fehlende Rechtsgrundlagen in bezug auf urbane Gemeinschaftsgärten meine;

und dass ich keineswegs namentlich genannten Mitarbeiter*innen der Berliner Verwaltung zuschreibe, dass sie etwa getroffene Absprachen z.B. im mehrfach jährlich stattfindenden Werkstattgespräch, nicht einhalten.

Denn die von mir namentlich erwähnten Mitarbeiter*innen kooperieren, soweit ich dazu Einsicht habe, im Rahmen ihrer Möglichkeiten engagiert mit der urban-gardening-Szene Berlins.

Vielen Dank für die Kenntnisnahme, Frauke Hehl

Berlin, 05022018